

3.4.5

1/9

# РОССИЙСКИЙ КОМИТЕТ ВETERАНОВ ВОЙНЫ

119 885, Москва, 1-19, Гоголевский бульвар, 4

Телефоны: 202-55-58, 202-59-52

N 84/13

" 10 " марта 1993 г.

Факс - 206-39-61

ПРЕЗИДЕНТУ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

ЕЛЫЦИНУ Б.Н.

Уважаемый Борис Николаевич!

Ветераны 2 мировой войны США и России, участники исторической встречи на Эльбе предполагают в начале мая 1993 г. провести вручение Президенту России памятной скульптурной композиции "Эльба, 45".

Для этого в Москву 28-29 апреля должна прибыть группа ветеранов 69 пехотной дивизии, первой встретившейся с Красной Армией у городов Штрела и Торгау.

Российские и американские ветераны придут в столицу России сразу же после традиционной встречи на Эльбе, которая будет проходить в Саксонии с 24 по 27.4.93 г.

Просим Вас принять нашу делегацию, а так же дать распоряжение соответствующим службам оказать необходимую помощь в подготовке этого мероприятия.

Аналогичная акция вручения Президенту США такого же экземпляра скульптуры "Эльба, 45" состоится в США 11-15 апреля 1993 г.

Мы уверены, что эта акция привлечет широкое внимание мировой общественности и будет по достоинству оценена всеми ветеранами, прошедшими фронтовыми дорогами войны, в какой бы стране они не жили. Память о боевой дружбе и сотрудничестве должна жить вечно. На поездку делегации в США в количестве трех человек просим выделить 3 тыс. долларов.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ РОССИЙСКОГО  
КОМИТЕТА ВETERАНОВ ВОЙНЫ

МАРШАЛ АВИАЦИИ

Н. СКОМОРОХОВ

N 3973

006756 11.03.93

Б. Н. Ельцину

1-6462	11.03.93
Аппарат Президента Российской Федерации	
Время выдачи: 10:42:46	

20107115: 3973

Жк

189 ~~189~~

Д. Б. Попову.

Юлиану Борцову.

Трону правды  
и непереломит.

13-V-93  
Ду

А. Сувант.  
8.04. 93.

190

**DILLARD M. POWELL**

ATTORNEY AT LAW  
POWELL BUILDING  
915 KILDAIRE  
CARY, NORTH CAROLINA 27511  
(919) 467-6327  
FAX (919) 467-6329

DATE: February 25, 1993TO: Marshal N. M. Skomorokhov  
Russian Committee of War Veterans

FROM: DILLARD M. POWELL

RE: US 69th Infantry War Veterans1 PAGES INCLUDING COVER SHEETRECEIVING FAX # 011-7-095-202-3748 or 202-5558SENDING FAX # 919-467-6329

Dear Marshal Skomorokhov:

We would like to discuss with you the presentation of the Elbe Link-Up statues to President Bush and President Yeltsin and confirm the April 25, 1993 activities at Strehla and Torgau. In order to coordinate these activities, the following questions are asked:

1. We are trying to arrange a presentation of the statue to President Bush in Texas in April, 1993, possibly April 15th. The date will be coordinated with President Bush and with you. We want to make certain that a Russian delegation is present for the presentation in Texas. It will be helpful if we could receive dates that you and your representatives could be in Texas for the presentation. Will representatives of the Voshkod Bank be in the delegation?
2. Have you set a date for the presentation of the statue to President Yeltsin? Three or four 69th Veterans would like to attend. Based on Mr. Surovtsev's Fax of February 10, 1993, will the Russian Air Force fly the 69th Veterans from Germany to Moscow and return? If so, what would be the cost and could the point of departure be Frankfurt or another location?
3. The 69th Veterans will have a delegation at Strehla and Torgau on April 25, 1993, and will be looking forward to seeing you and your delegation at that time. Has Strehla Mayor Haberland arranged for a cornerstone laying ceremony and what other activities at Torgau and Strehla need to be coordinated with your delegation?

Sincerely,

William R. Beswick  
Edgar A. Parsons  
Dillard M. Powell

ПЕРВЫЙ ПОМОЩНИК  
 ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

МОСКВА, КРЕМЛЬ

А.Б. Корикову

Надо выходить на  
 маршала Скоборохова.

Море было надежна-  
 на. Надо дождаться  
 до конца. Пусть

максимально все смеи-

● альные сотрудничи.

6/10-528

В. И.

Исполнитель В.В.  
Профессору А.В.

192

О церемониях вручения скульптур  
"Дух Эльбы" Б.Н.Ельцину и  
Дж.Бушу

Российский комитет ветеранов войны и Мемориальный фонд 69-й пехотной дивизии США, участвовавшей в 1945 г. в исторической встрече на Эльбе, приняли решение вручить Б.Н.Ельцину и Дж.Бушу идентичные скульптурные композиции "Дух Эльбы" в знак признания их выдающихся заслуг в деле прекращения "холодной войны", уменьшения угрозы возникновения ядерной войны, достижения договоренностей в области разоружения.

Церемония вручения скульптуры Дж.Бушу состоится 9 апреля с.г. в Хьюстоне, на которую прибудет делегация Российского комитета ветеранов войны во главе с его председателем маршалом авиации:  
Н.Скомороховым.

На 4 мая с.г. запланирована церемония вручения скульптуры Б.Н.Ельцину в Кремле с участием делегации американских ветеранов-участников встречи на Эльбе.

Скульптурные композиции, изображающие советского и американского солдат; во время встречи на Эльбе (в четверть натуральной величины) созданы российским скульптором Владимиром Суровцевым.